

1年生 11月の活動



4日(火)と12日(水)に、近隣の幼稚園児や保育園児を招き、「ハッピースタート1年生」を行いました。学級会の時間に、どうしたら園児の皆さんのが入学を楽しみにしてくれるかを考え、ひらがな体験や給食体験などのアイディアを出し準備しました。「教室をきれいにしてから迎えたいね。」「飾り付けもして華やかにするのはどうかな。」など、迎える工夫も考えました。優しく丁寧に教えている姿に成長を感じました。

5日(水)に、浦和区警察署の非行防止指導班「あおぞら」の方を招いて、防犯教室を行いました。自分で自分の身を守るために、大切な4つの約束①ひとりにならない。②ついていかない。③大きな声で助けを呼ぶ。④だれとどこで何時まで遊ぶか家人に人に話す。ということを映像やクイズを通してご指導いただきました。

お家でも話題に出して、振り返ってみてください。

17日(月)に、別所沼公園に秋の公園探検に出かけました。心配していたお天気にも恵まれ、気持ちのよい秋の風を感じながら、みんなで秋探しを楽しみました。「葉っぱの色がかわったね!」「この実は、あの木から落ちたみたい。」など、夏とは違った公園の様子を発見していました。持ち帰った実や葉を見ながら、おもちゃ作りの計画をしました。

当日公園ボランティアとしてご協力いただいた皆様ありがとうございました。